

La société [RECYLEX](http://www.recylex.fr) / T : 04.74.02.30.93 (siège à Arnas), spécialisée dans le recyclage de batteries au plomb, a participé à la Semaine de l'Industrie. Une manière pour le groupe de miser sur la transparence sur une activité portant sur une matière dangereuse pour la santé et l'environnement. La batterie usagée est en grande majorité valorisée. Elle est constituée de 60 % de plomb, de propylène pour 5 % et de 12 % d'acide sulfurique. Le site d'Arnas s'étend sur 7,5 ha pour 50 personnes. Le groupe affiche un CA total de 365 M€ l'an dernier. Recylex se fait fort de respecter les normes fixées par arrêté préfectoral. Malgré les évolutions technologiques, l'activité ne devrait pas faiblir. www.recylex.fr